

Wahlstation im Rahmen des Rechtsreferendariats - Dauerausschreibung -

Du brennst für Verfassungsrecht und dessen politische Kontexte? Du hast Lust auf eine global führende Debattenplattform, deren Beiträge von Gerichten zitiert, in der Politik gelesen und in der Wissenschaft diskutiert werden?

Dann bewirb dich beim Verfassungsblog und verbringe deine Wahlstation im Rahmen des Rechtsreferendariats mit uns.

Der Verfassungsblog ist ein globales Forum, das Wissen zu Demokratie und Rechtsstaatlichkeit frei und offen zugänglich macht – auf dem Blog, in Büchern, in Forschungsprojekten wie zuletzt dem viel beachteten Thüringen-Projekt. Wir sind unabhängig und gemeinnützig.

Wir suchen Jurist*innen mit:

- verfassungs- oder völkerrechtlicher Expertise;
- verfassungspolitischem Temperament;
- Sprachgefühl und Themengespür;
- exzellenten Deutsch- und Englischkenntnissen;
- der Fähigkeit, deutsche und englische Texte zu redigieren.

Bewerbungsprozess:

Du hast Fragen?

Melde dich gern bei uns (staff@verfassungsblog.de).

Du bist interessiert?

Wir freuen uns auf deine Bewerbungsunterlagen unter staff@verfassungsblog.de.

Das zweistufige Bewerbungsverfahren besteht aus einem halbstündigen (Online-)Gespräch sowie ggf. dem Proberedigat eines aktuellen deutschen und englischen Textes, den unsere Redaktion als Einreichung erhalten hat.

Bitte verzichte auf ein Foto und fasse die folgenden Unterlagen bitte in einer Datei zusammen:

- Motivationsschreiben mit Angabe des gewünschten Zeitraum;
- Lebenslauf;
- Zeugnissen/Transcript of Records;
- ggf. Arbeitsproben